



SERPELIUS
— DE CENTRE-DROITE —

Édition spéciale Élections communales

2026

Un nouveau logo pour une vision d'avenir: l'esprit villageois au cœur de notre action !



serpelious-centre-droite.ch

- 02 **Candidats à la Municipalité**
- 03 **Notre vision**
- 04 **Candidats au Conseil communal**

**Chères habitantes,
chers habitants,**

Le 8 mars, vous déciderez du futur de notre village lors des Élections communales. Mais qui sont réellement ceux qui s'engagent pour vous ? À travers cette publication, nous avons voulu aller au-delà des slogans pour vous présenter l'humain et les idées derrière les Serpelious de Centre-Droite.

Faites connaissance avec vos candidats: de la relève dynamique aux gestionnaires chevronnés, découvrez les parcours de **Cyril Golaz**, **Bernard Montavon** et **Michel Racine**, nos candidats à la Municipalité. Ils vous parlent à cœur ouvert de leur lien avec St-Sulpice.

- Plongez dans nos engagements concrets: esprit villageois, finances saines, aménagement harmonieux et avenir de notre lac... Nous vous détaillons ici une vision de bon sens, loin des postures idéologiques.
- Découvrez nos candidats au Conseil communal, le pouvoir législatif qui façonne notre village.
- Comprenez l'enjeu du vote: nous vous expliquons comment votre voix peut préserver l'âme de notre commune tout en la modernisant.

Nous sommes vos voisins, vos collègues, vos amis. Venez nous rencontrer ou contactez-nous pour en savoir plus!

Bonne découverte de notre programme et de nos candidats !

Quentin Tonascia

Directeur de campagne et Conseiller communal



Notre nouveau logo est très symbolique, avez-vous tout repéré ?
Réponse en page 3

Candidats à la Municipalité



**Cyril
Golaz**



**Bernard
Montavon**



**Michel
Racine**

La relève dynamique au service du village

Né en 1995 et enfant de St-Sulpice, j'y ai effectué toute ma scolarité. Mon parcours professionnel, alliant terrain et stratégie, m'a conduit à obtenir un CFC de conducteur de véhicules lourds puis un brevet fédéral d'agent de transports en 2024. J'exerce aujourd'hui comme planificateur de transport au sein d'une entreprise régionale.

Mon engagement politique :

Investi dès 2016 au Conseil communal, j'ai eu l'honneur de le présider en 2023-2024. Je préside également les Serpelious de Centre-Droite depuis 2021. Mon action s'étend à la région, où j'ai présidé le Conseil de la protection civile de l'Ouest lausannois après y avoir siégé dès 2016.

Vie locale et valeurs :

Actif dans nos sociétés depuis 2011, je suis membre fondateur de la Jeunesse, vice-président du Tir et greffier de l'Abbaye. Ancien moniteur de gym, je suis attaché aux liens intergénérationnels. Mon objectif: moderniser St-Sulpice tout en préservant ses traditions et son charme unique.

L'expertise de la gestion immobilière et financière au service du citoyen

Né en 1960 et habitant St-Sulpice depuis 2018, je mets au service de notre commune une solide expertise d'économiste d'entreprise. Indépendant dans le courtage immobilier, j'ai dirigé plusieurs succursales d'agences et assumé la responsabilité du Logement pour le Canton de Vaud.

Mon expérience publique :

Mon parcours politique est riche de huit années de mandat en tant que conseiller communal à Pully, Belmont et St-Sulpice. J'ai également maîtrisé les rouages administratifs comme secrétaire municipal durant dix ans et secrétaire de Conseil communal pendant six ans.

Engagements et valeurs :

Conseiller de paroisse responsable des bâtiments, membre du Tennis-Club et du Réseau d'entraide seniors 4S, je privilégie le relationnel et un pragmatisme visionnaire. Mon ambition: garantir des finances saines, une gestion efficiente du patrimoine foncier communal et un service aux citoyens irréprochable.

Un gestionnaire chevronné pour une Municipalité rigoureuse et visionnaire

Établi à St-Sulpice depuis les années 1970, j'ai consacré dix ans au Conseil communal, dont un an à la présidence. Actuellement membre de la commission de gestion et des finances, je souhaite désormais apporter mon expérience à l'exécutif municipal.

Parcours professionnel :

Ingénieur en électrotechnique diplômé du « Tech » de Bienn, j'ai débuté dans l'industrie des machines avant de faire carrière dans l'informatique. De la vente au marketing, j'ai terminé mon parcours comme vice-directeur d'une multinationale. Cette trajectoire m'a spécialisé dans la direction de projets complexes et la gestion de comptes d'envergure.

Vision et engagement :

Mon approche est celle d'un gestionnaire rigoureux et analytique. Habituel aux enjeux régionaux et aux structures de grande taille, je mets aujourd'hui cette expertise au profit de ma commune de cœur. Mon objectif est d'assurer une gestion communale transparente, efficace et résolument tournée vers l'avenir.



Unis pour la majorité, les Serpelious de Centre-Droite s'allient au PLR St-Sulpice

Notre vision

Faire vivre l'esprit villageois

Les Serpelious de Centre-Droite ne sont pas seulement un parti politique : nous sommes le moteur de la vie villageoise à St-Sulpice. Forts d'une présence inégalée au sein des sociétés locales et du tissu associatif, nous plaçons l'humain et la proximité au cœur de notre engagement. Pour nous, St-Sulpice n'est pas une simple zone résidentielle entre deux agglomérations, mais un véritable lieu de vie, de rencontre et de respect.

Une communauté soudée plutôt que la méfiance

Face aux incivilités, nous choisissons une voie différente. Plutôt que de miser uniquement sur une posture sécuritaire, nous privilégions le renforcement du lien social. Un esprit villageois fort et une vie locale active sont les meilleurs remparts contre l'isolement et les tensions. En encourageant les échanges intergénérationnels et le respect mutuel, nous préservons la qualité de vie qui fait la particularité de notre commune.

Nos priorités pour St-Sulpice :

- Soutenir activement les événements locaux, les fêtes de village et les manifestations culturelles qui nous rassemblent.
- Dynamiser la proximité en favorisant les commerces locaux et les services au cœur du village.
- Renforcer les ponts entre la commune, les écoles, les associations et chaque habitant.
- Accueillir et transmettre nos valeurs et nos règles de vie aux nouveaux résidents pour une intégration harmonieuse.

Nous revendiquons le bon sens villageois comme boussole politique.

**Intéressés, curieux ?
Venez en discuter avec nous !**



Le bâtiment représenté est la Maison de Commune, siège de l'exécutif communal et les aiguilles pointent vers 10:25, comme notre code postal.

Finances | Pour un équilibre durable

La gestion des finances de St-Sulpice exige rigueur et expertise. Pour les Serpelious de Centre-Droite, il s'agit de maîtriser pleinement le dicastère afin d'aligner ressources, charges incompressibles et investissements futurs. Notre stratégie privilégie la valorisation du patrimoine foncier par des droits de superficie (DDP), générant des revenus récurrents sans augmenter l'impôt. Nous nous engageons à piloter la péréquation et à renforcer l'équité fiscale en réduisant les disparités de taxes.

Valoriser nos ressources pour mieux servir demain.

Aménagement du territoire | Une densification maîtrisée

Développer St-Sulpice tout en préservant son harmonie architecturale est une priorité. Construire, oui, mais avec intelligence : des projets aux volumes maîtrisés, une utilisation cohérente des espaces et la consolidation des vides à l'échelle du village. Cette approche permet de répondre aux besoins en infrastructures tout en protégeant la qualité de vie et les zones non constructibles, véritables poumons de verdure. Grâce à des partenariats public-privé, nous menons des projets fidèles à l'identité de St-Sulpice.

Pour un territoire en adéquation avec vos attentes.

Le Lac | Un atout majeur au quotidien

À St-Sulpice, le Léman est un patrimoine vivant qui doit bénéficier en priorité aux habitants. Nous voulons faciliter l'accès des résidents et des écoles, et développer des activités nautiques pour les écoliers (voile, aviron, plongée). Cette valorisation s'accompagne d'une attention particulière aux conflits d'usage potentiels, afin de préserver la tranquillité des riverains et de limiter les nuisances et le stationnement sauvage.

L'avenir de notre village se dessine au bord de l'eau.

Services & Loisirs | Moderniser pour rassembler

Le bien-être citoyen repose sur des services publics efficaces. Nous défendons une réforme globale et pragmatique de la gestion des déchets, repensant toute la chaîne de collecte afin de l'améliorer, sans augmenter les coûts. Côté loisirs, nous souhaitons moderniser les espaces publics pour en faire des lieux de rencontre intergénérationnels, tout en garantissant une gestion rigoureuse des coûts et en refusant les investissements disproportionnés. L'accès aux salles communales sera optimisé afin de soutenir la vie associative.

Réformer pour simplifier, investir pour unir.

Liste 3

Candidats au Conseil communal

Choisir les Serpelious,
c'est choisir un parti qui
connaît, aime et fait vivre
St-Sulpice au quotidien.



Golaz Cyril

Agent de transport et logistique, Conseiller communal



Montavon Bernard

Courtier en immobilier indépendant, ancien Conseiller communal



Racine Michel

Ancien vice-directeur multinationale domaine informatique, Conseiller communal



Panno Alessandro

Chef d'entreprise, Conseiller communal



Bahmanyar Amir

Interprète



Tonascia Quentin

Contrôleur aérien, Conseiller communal



Subilia Ivan

Etudiant en théologie, Délégué au Synode de l'EERV



Richards Linda

Directrice de banque, Conseillère communale



Bizzo Quentin

Spécialiste en administration et politologue, Conseiller communal



Bernasconi Jérémie

Technicien spécialiste en grue, Conseiller communal



Pache Rémy

Ingénieur EPF, indépendant, Conseiller communal



Piotti Ayisha

Economiste et experte en politique de l'IA à l'ETH Zürich



Bornand Lilly

Enseignante gymnase, ancienne Présidente 4S



Cuérel Jean-Philippe

Ostéopathe HES-CDS, Conseiller communal



Kundler Antonin

Conseiller de vente, Curateur privé



Raimon Jean-Yves

Consulting



Zaglian Ashkan

Entrepreneur



Burrus Diane

Juriste, Conseillère communale



Wong Hon Sing

Conseiller financier, formateur en comptabilité



Graudus Timothée

Consulting data, Chef de projet



De Sousa Leticia

Ingénierie EPFL, Doctorante en microsystèmes, Conseillère communale



Pontes André

Chef d'entreprise, Architecte

Ici, plus d'infos
sur nos candidats



serpelious-centre-droite.ch/elections